

Aufruf an die Grund- und Förder- schulen

Gewerkschaft
Erziehung und Wissenschaft
Stadtverband
Mönchengladbach



TESTZENTRUM SCHULE

**Kinder brauchen uns für Unterricht.
Schulen brauchen Personal für die Testung.**

Schulen leisten seit fast zwei Jahren jeden Tag mehr als sie können und erfahren dafür keine Entlastung. Als ersten Schritt brauchen vor allem die Grund- und Förderschulen vom Land und von der Kommune zumindest Personal für die Durchführung der aufwändigen Testverfahren und die Aufgaben, die eigentlich das Gesundheitsamt übernehmen muss. Solange das nicht erfüllt ist, rufen wir die Schulen auf, ein öffentliches Zeichen zu setzen.

**Jeden Mittwoch weiße Fahnen
und Tücher in die Schulfenster!**

Schulen brauchen Entlastung!

Fotos und Vorschläge für weitere Entlastungsmaßnahmen gerne an:

kontakt@gew-mg.de